

Berikut rincian pejabat Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama (Eselon II), Pejabat Administrator (Eselon III) dan Pejabat Pengawas (Eselon IV) Kementerian ESDM yang dilantik oleh Menteri ESDM hari Kamis, 19 Juli 2018 :

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
1	Ir. Mustafid Gunawan, M.E.	Kepala Subdirektorat Pengembangan Wilayah Kerja Minyak dan Gas Bumi Konvensional	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Direktur Pembinaan Program Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
2	Dr. Ir. Hariyanto, M.T.	Pegawai Negeri Sipil	Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi	Direktur Konservasi Energi	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
3	Ir. Yose Rizal, M.Si.	Kepala Bidang Perencanaan dan Standardisasi Pengembangan Sumber Daya Manusia	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Inspektur IV	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
4	Ir. Setyorini Tri Hutami	Direktur Bahan Bakar Minyak	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Pusat Penelitian dan Pengembangan Teknologi Minyak dan Gas Bumi "Lemigas"	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
5	Dr. Ir. Patuan Alfon Simanjuntak, M.K.K.K.	Kepala Pusat Penelitian dan Pengembangan Teknologi Minyak dan Gas Bumi "Lemigas"	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Direktur Bahan Bakar Minyak	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
6	Bambang Sujito, S.H., M.H.	Kepala Bagian Penelaahan Hukum	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Penyusunan Peraturan Perundang-undangan II	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
7	Safriansyah Yanwar Rosyadi, S.H., M.S.E., M.A.	Kepala Bagian Hukum	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Bagian Penelaahan Hukum	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
8	Andono Kunto, S.T.	Kepala Subbagian Data dan Informasi Kepegawaian	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Usaha	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
9	Drs. Suyono, S.Kom., M.T.I.	Kepala Bidang Kajian Strategis	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Pembinaan Anggota	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
10	Farida Lasnawatin, S.T., M.T., M.A.	Kepala Subbidang Pengelolaan Data Energi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Kajian Strategis	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
11	Mohammad Alfansyah, S.H.	Kepala Subdirektorat Niaga Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Bagian Hukum	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
12	Ir. Kusnandar, M.Si.	Kepala Seksi Keselamatan Pekerja dan Umum Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Pengembangan Wilayah Kerja Minyak dan Gas Bumi Konvensional	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
13	Heru Windiarjo, S.E.	Kepala Seksi Pengangkutan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Pengangkutan Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
14	Bayu Satria Pratama, S.T., MEM.	Kepala Subbagian Perencanaan Strategis Minyak dan Gas Bumi, Mineral, Batubara, Geologi, dan Unsur Pendukung	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subdirektorat Niaga Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
15	Ir. Hersonyo Priyo Wibowo	Kepala Subdirektorat Pengawasan Usaha Operasi Produksi dan Pemasaran Batubara	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Perencanaan Produksi dan Pemanfaatan Mineral dan Batubara	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
16	Kris Octari Yudha, S.T.	Kepala Subdirektorat Perencanaan Produksi dan Pemanfaatan Mineral dan Batubara	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Pelayanan Usaha Mineral	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
17	Dodik Ariyanto, S.T.	Kepala Subdirektorat Pelayanan Usaha Mineral	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Pengawasan Usaha Operasi Produksi dan Pemasaran Batubara	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
18	Ahmad Syauqi, S.T., M.Ak.	Auditor Madya	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subdirektorat Pengawasan Teknik Mineral dan Batubara	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
19	Sahat Simangunsong, S.T., M.T.	Kepala Subbagian Penyiapan Rencana dan Program	Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Subdirektorat Investasi dan Kerja Sama Panas Bumi	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
20	Ezrom Max Donald Tapparan, S.T., M.Sc.	Kepala Seksi Perencanaan Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Implementasi Pengembangan Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
21	Endra Dedy Tamtama, S.T.	Kepala Subbagian Evaluasi dan Laporan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Pengawasan Konservasi Energi	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
22	Mohamad Suprayogi, S.E.	Kepala Bagian Tata Usaha	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Umum	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
23	Osa Bastian, S.T.	Kepala Subbidang Penyiapan Rencana	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Afiliasi dan Informasi	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
24	Waskito Tunggul Nusanto, S.Kom., M.T.	Kepala Subbidang Evaluasi	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Program dan Evaluasi	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
25	Dian Andamari, S.Sos.	Kepala Subbidang Perencanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia Aparatur	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Perencanaan Dan Standardisasi Pengembangan Sumber Daya Manusia	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
26	Bambang Priyatna Wijaya, S.T., M.T.	Kepala Bidang Program dan Evaluasi	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Usaha	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
27	Ady Mulyawan Raksanegara, S.H., M.H.	Kepala Subdirektorat Pengawasan dan Pengelolaan Informasi Gas Bumi Melalui Pipa	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Bagian Hukum dan Hubungan Masyarakat	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
28	Drs. Dedy Wijaya, M.T.	Kepala Seksi Pengelolaan Data dan Informasi Usaha Gas Bumi	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Pengawasan dan Pengelolaan Informasi Gas Bumi Melalui Pipa	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
29	Dedy Afriyanto, S.T., M.E.	Pengelola Data dan Informasi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Perencanaan Strategis Minyak dan Gas Bumi, Mineral, Batubara, Geologi, dan Unsur Pendukung	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
30	Siti Mariani, S.T., M.Si.han	Analisis Ketahanan Energi	Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Analisis dan Evaluasi Minyak dan Gas Bumi, Mineral, Batubara, dan Geologi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
31	Widya Hayu Atmani, S.Psi	Analisis Kepegawaian Muda	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Pengembangan Karier	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
32	Leny Legianasari, S.Psi.	Analisis Kepegawaian Pertama	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Pengembangan Kompetensi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
33	Nada Sakinah, S.I.A., M.A.	Analisis Kepegawaian Muda	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Kepegawaian Sekretariat Jenderal	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
34	Aldyano Sandi, S.Kom., MTI.	Kepala Subbagian Kepegawaian Sekretariat Jenderal	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Data dan Informasi Kepegawaian	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
35	Indra Tauhid Cahyandaru Supriyadi, M.A.	Analisis Tata Laksana	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Analisis Jabatan	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
36	Dea Prasasti, S.E., M.Acc.	Auditor Muda	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Perbendaharaan Sekretariat Jenderal	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
37	Yudi Harsono, A.Md.	Arsiparis Penyelia	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Tata Usaha Sekretaris Jenderal	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
38	Desak Made Andariyani, S.Sos., M.Si	Kurator Museum	Badan Geologi	Kepala Subbagian Rumah Tangga Menteri	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
39	Dinar Maharani, S.H., M.M.	Kepala Subbagian Rumah Tangga Menteri	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Rumah Tangga Sekretariat Jenderal	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
40	Vagunaldi, S.Kom.	Pranata Hubungan Masyarakat Muda	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Kerja Sama Amerika dan Eropa	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
41	Vony Mela Suzanti, S.S.	Pengelola Data dan Informasi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Pengelolaan Data Energi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
42	Chaidir Yuzy Apriyadi, S.E., M.M.	Analisis Penerimaan Negara Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbidang Pemindahtanganan, Penghapusan, dan Pemanfaatan Barang Milik Negara Minyak dan Gas Bumi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
43	Ir. Leonard Paramos Tumpal	Kepala Seksi Usaha Penunjang Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Penggunaan Barang Operasi Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
44	Wisik Candhe Palupi, S.T., M.T.	Analisis Kegiatan Pemanfaatan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Pengangkutan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
45	Ilham Rakhman Hakim, ST., MEDEA.	Inspektur Minyak dan Gas Bumi Muda	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Penyiapan dan Penerapan Standardisasi Hulu Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
46	Ir. Senda Hurmuzan Kanam, M.Sc.	Kepala Seksi Keselamatan Instalasi Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Keteknikan Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
47	Yuki Haidir, S.T., MEDEA.	Analisis Standardisasi Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Keselamatan Pekerja dan Umum Hulu Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
48	Sri Wisnuaji, S.Si. MEDEA	Kepala Seksi Penggunaan Barang Operasi Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Keselamatan Instalasi Hulu Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
49	Wahyu Hidayat, S.T., M.K.K.K.	Kepala Seksi Keselamatan Instalasi Hulu Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Keselamatan Pekerja dan Umum Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
50	Muhiddin, S.T., M.K.K.K.	Kepala Seksi Penyiapan dan Penerapan Standardisasi Hulu Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Keselamatan Instalasi Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
51	Ir. Antoni Irianto, M.Si.	Kepala Seksi Keteknikan Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Usaha Penunjang Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
52	Edy Pratiknyo, S.T.	Analisis Pengusahaan Ketenagalistrikan	Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Subbagian Penyiapan Rencana dan Program	Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan
53	Ario Panggi Pramono Jati, S.T., M.Sc. Tech.	Inspektur Ketenagalistrikan Muda	Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Seksi Harga Jual dan Sewa Jaringan Tenaga Listrik	Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
54	Burhan Wahyudien, S.T.	Kepala Seksi Keselamatan Pertambangan Mineral	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subbagian Penyiapan Rencana dan Program	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
55	Sinta Amalia, S.T., M.E.	Kepala Seksi Pengawasan Penyelidikan Umum dan Eksplorasi Batubara	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subbagian Pengelolaan Informasi	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
56	Rina Handayani, S.T.	Kepala Subbagian Penyiapan Rencana dan Program	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Seksi Pengawasan Penyelidikan Umum dan Eksplorasi Batubara	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
57	Dwinanto Herlambang, S.T.	Inspektur Tambang Muda	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Seksi Keselamatan Pertambangan Mineral	Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
58	Ahmad Rojafi, S.Kom.	Calon Pranata Komputer	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Penyiapan Rencana dan Program	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
59	Gatot Tri Widodo, S.T., M.T.	Analisis Program Energi Baru Terbarukan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subbagian Evaluasi dan Laporan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
60	Praptono Adhi Sulistomo, S.T., M.Eng.Sc.	Analisis Konservasi Energi	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Seksi Perencanaan Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
61	M. Harish Mafaaza, S.T., M.Eng.	Auditor Muda	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Seksi Insentif dan Disinsentif Konservasi Energi	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
62	Anton Suryono Hadiputro, S.Si	Perencana Muda	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Evaluasi Dan Laporan	Badan Geologi
63	Aniayuni, S.E., M.Acc.	Penyusun Laporan Keuangan	Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Akuntansi	Badan Geologi
64	Dini Setiananingrum, S.S.	Arsiparis Muda	Badan Geologi	Kepala Subbagian Tata Usaha dan Rumah Tangga	Badan Geologi

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
65	Qomariah, S.Kom., M.T.	Pranata Komputer Muda	Badan Geologi	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian	Badan Geologi
66	Nungky Dwi Hapsari, S.T., M.I.L.	Perencana Muda	Badan Geologi	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian	Badan Geologi
67	Tri Anggono, S.T., M.T.	Peneliti Muda	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Sarana Penelitian dan Pengembangan	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
68	Ir. Hery Widhiarto, M.Si.	Analisis Penyelenggaraan Penelitian dan Pengembangan	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Penyusunan Rencana	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
69	Dedy Yaskuri, S.T.	Peneliti Muda	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Penelitian dan Pengembangan	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
70	Asep Makmur, S.Si.	Kepala Subbidang Penyusunan Rencana	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
71	Franto Novico, S.T., M.Sc.	Peneliti Muda	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Penyusunan Rencana	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
72	Drs. Didik Zaenasshodikin Hans, M.M.	Kepala Subbidang Sarana Penelitian dan Pengembangan	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Penelitian dan Pengembangan	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
73	Beben Rachmat, S.Si.	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Penelitian dan Pengembangan	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Sarana Penelitian dan Pengembangan	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
74	Drs. Judy Muliawan Eddy	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Informasi	Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
75	Andhy Mahendra, S.E., M.Ec.Dev.	Pengelola Barang Milik Negara	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Keuangan	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral

NO	NAMA	JABATAN LAMA	UNIT LAMA	JABATAN BARU	UNIT BARU
76	Agus Alexandri, S.T.,MT.	Widyaiswara Muda	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Program	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
77	Zainul M Pulungan, S.T., M.B.A.	Penyusun Rencana dan Laporan	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Perencanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia Aparatur	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
78	Indah Survyana Wahyudi, S.Hum., M.T.	Pustakawan Muda	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Administrasi Akademik	Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
79	Dedi Irawan, S.T., M.T.I.	Pranata Komputer Muda	Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Fasilitas Pengawasan Penyediaan Energi	Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
80	Parlagutan Tambunan, S.H.,M.H.	Kepala Seksi Pemanfaatan Bersama Fasilitas	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Penyusunan Peraturan Perundang-undangan	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
81	Dina Amari, S.T.	Kepala Subbagian Pertimbangan dan Bantuan Hukum	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Umum	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
82	Rudi Wimbarso, S.E.	Kepala Subbagian Umum	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Kepegawaian	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
83	Zulhelmi Thaib, S.Si.	Pengelola Data dan Informasi	Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Seksi Pemanfaatan Bersama Fasilitas	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
84	Achmad Ali Ma'sum, S.T, M.T.	Pengawas Pendistribusian BBM	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Pengelolaan Data dan Informasi Usaha Gas Bumi	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi